



Les six archers d'Yverdon qui ont pris part aux Championnats de Suisse, le week-end dernier à Macolin. DR

# Arnaud Combe sacré champion de Suisse M18 à Macolin

**TIR À L'ARC** Le jeune archer du club d'Yverdon a été couronné en barebow. Eleonora Gygax a elle aussi été médaillée en individuel dans le Seeland.

Les Championnats de Suisse ont fait le bonheur des athlètes de l'Archers Club Yverdon, le week-end dernier, avec deux podiums individuels et un autre collectif.

Disputées à Macolin, les joutes nationales indoor ont réuni 278 archers, dont six éléments du club de la Cité thermale. Arnaud Combe a tiré son épingle du jeu et ses flèches dans le mille. Le jeune homme, engagé en barebow chez les moins de 18 ans, a été sacré champion de Suisse après avoir dominé les qualifications et confirmé en finale, dans une catégorie qui ne comptait que quatre concurrents.

La bataille pour le podium en barebow dames s'est révélée intense et a concerné deux

Yverdonnoises. Classée 4<sup>e</sup> au terme du tour préliminaire, Eleonora Gygax a bouclé la compétition sur la troisième marche du podium, juste devant sa camarade de club, Mélanie Combe, en «chocolat» après avoir pourtant passé les qualifications à la 2<sup>e</sup> place.

Par ailleurs, Joé Sermier s'est classé 9<sup>e</sup> en barebow 50+ hommes, Céline Grange 9<sup>e</sup> en recurve dames et, enfin, Maëlle Matthey a décroché le 6<sup>e</sup> rang des dames M21 en recurve.

La troisième médaille yverdonnoise, en argent, a été obtenue par équipes, grâce aux résultats cumulés du trio en barebow composé de Mélanie Combe, Eleonora Gygax et Joé Sermier. • Manuel Gremion